



Solidarité avec l'Ukraine: collecte de produits de première nécessité

publié le 03/03/2022

COLLECTE DE PRODUITS DE PREMIÈRE NÉCESSITÉ POUR LA POPULATION UKRAINIENNE

Afin de manifester notre **soutien** au peuple ukrainien et d'apporter notre **aide**, le collège François Rabelais organise **la semaine du 7 au 11 mars une collecte de produits de première nécessité** en partenariat avec **l'association franco-ukrainienne de Poitiers *Ukraine libre***.

Ces produits seront acheminés en Ukraine et/ou donnés aux réfugiés accueillis à Poitiers par le biais de cette association soutenue logistiquement par la mairie de Poitiers.

Un lieu de collecte sera prévu à cet effet dans le hall du collège afin de recueillir ces dons matériels sur les temps de récréation et de pauses méridiennes.

Voici la liste des produits dont l'association a besoin :

- ALIMENTATION NON PÉRISSABLE OU LONGUE CONSERVATION : pâtes, riz, céréales, huile, sucre, aliments pour bébés.
- HYGIÈNE : couches, savons, gels douche, dentifrices, brosses à dents, hygiène féminine.
- VÊTEMENTS : couvertures de survie, chaussures, chaussettes, géotextile, gants, bonnets.

Nous vous remercions par avance pour votre aide et votre générosité.

Le collège François Rabelais

Reportage de France 3 Nouvelle Aquitaine sur l'association :

<https://www.youtube.com/watch?v=5AK...>